

# *Le Conseil des ministres de Cuba approuve de nouvelles politiques et propositions de bénéfice social*

---



La Havane, 28 février (RHC).- Le Conseil des ministres de Cuba a approuvé de nouvelles politiques et propositions pour le développement de l'économie et de la société dont l'assignation de nouvelles ressources financières à des écrivains et à des artistes pour la réalisation de projets culturels.

Lors de la récente rencontre, le président cubain, Raúl Castro a mis l'accent sur la nécessité de poursuivre la formation de ceux qui sont responsables de la gestion d'entreprises dans notre pays afin de faire des recherches, de produire et de commercialiser avec efficacité.

Raúl Castro a précisé que l'on doit continuer à vérifier, dans la pratique, l'application des décisions prises jusqu'à présent et à renforcer l'exigence face aux indisciplines dans le travail.

Les participants à la réunion du Conseil des ministres ont également approuvé une autre proposition sur la simplification des services et démarches à l'intention de personnes naturelles et juridiques.

Le feu vert a été donné également au perfectionnement du Système Ferroviaire et au processus de restructuration des entités de la science, de la technologie et de l'innovation.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/48066-le-conseil-des-ministres-de-cuba-approuve-de-nouvelles-politiques-et-propositions-de-benefice-social>



**Radio Habana Cuba**